



*美味しいお茶を作りました(11月1日)

自然体験活動として扇原茶園に出かけ、お茶づくりにチャレンジしました。これまでもお茶摘みは経験してきましたが、摘んだ葉でお茶をつくることは初めての経験で、興味津々でした。始めに一人一人がカゴを持って、講師の佐々木玲慈さんに優しく教えていただきながら、黄緑色の柔らかい葉を摘みました。その後4グループに分かれて、お茶の葉を電子レンジで温めながら手でしっかりと揉む作業をしました。どのグループの子どもも「お茶のいいにおいがするね。」と敏感に感じ取ったり、レンジで温める度に乾いて量が少なくなっていくことに気づいたりしていました。そして、カラカラになり完成した茶葉にお湯を入れて、茶葉が膨らんだり、お湯が緑色になったりする様子を見て「お茶ができた〜！」とうれしそうでした。

お弁当の後は、広大な茶畑で思いっきり走ったり、お茶の実を見つけたり、「ヤッホー！」と叫んでやまびこを体験したりもしました。のどかな自然の中で、秋の日差しや風を感じながら、有意義な体験ができました。子ども達は「つくるのが大変だったけど美味しいお茶ができてよかった!」「もみもみするのが楽しかった!」「つくるのに夢中だった。ちょっと難しかったけど楽しかった!」と話していました。



*楽しいバザーでした(11月5日)

和やかな雰囲気の中でPTAバザーが開催でき、子ども達も楽しい時間を過ごしました。始めに子ども達が10円を3つ財布に入れて、先生達の手作りグッズのお店で買い物を楽しみました。一人一人が自分で買いたい物を選び、「これください。」と言って、10円を渡して1つ商品を買うという貴重な経験ができました。子ども達は、どの商品にしようか、どの模様にしようかを考えながら自分で決めたり、上手にお店屋役の先生とやりとりをしていました。その後は、バザー会場でおうちの人と一緒に買い物をしたり、5つのゲームコーナーを回って、大いにお祭り気分を味わったりしました。また、最後のビンゴゲームも全員でできて楽しかったです。



*茶道の雰囲気を楽しみました

お香のいい香りがする中、今回も茶道裏千家淡交会石見支部の植田先生を始め5人の先生方に優しくご指導していただきました。子ども達はとても落ち着いてじっくり話を聞き、お辞儀や立ち方座り方等を思い出しながら真剣な表情で取り組んでいました。茶せんの使い方を教えていただく時には、先生が点てられる音を聴いて、「チャチャチャチャチャチャって聴こえる!」と静寂の中で聴こえてくる音を表現していました。今回は、自分なりに茶せんを細かく前後に動かして、自分でお茶を点てて飲む経験ができました。教室後に「お茶を点てる時にシュワシュワした音が楽しかったです。」「泡をたてたり、飲んだりするのが面白く、苦かったけどいつもより美味しかったです。」と話していました。また、お茶の先生方からも「みんなのお茶を点てる姿が美しかったです。」「一生懸命にしているかっこよかったですよ!」「お盆を運ぶ時にいろいろなところを働かせて気をつけていて、すごいなと思いました。」「みんなが静かにゆっくり動いていて、お茶の雰囲気が出ていましたよ。」等たくさん褒めていただきました。



*美味しい石焼き芋でした(11月15日)

子ども達は朝から園庭の落ち葉を集めてドラム缶の石焼き芋製造マシンに入れたり、火をつけて煙が出る様子を見たりして、期待感を膨らませていました。そして、みんなで丁寧に3回お芋を洗い、上手にアルミホイルに巻きました。小石がしっかり焼けてからお芋を入れ、後は遊びながら焼き上がりを待ちました。いい匂いもしてきて、できたことを伝えると、一人一人が手洗いをしてテラスに集まり、好みのお芋を選んで座りました。まだちょっと熱かったので、自分なりに考えてハンカチで包みながら皮を剥いたり、少し先生に手伝ってもらったりしながら、黄色く美味しそうなお芋を見て自然と笑顔になっていました。「うまい!」「甘〜い!」と言いながら、満腹になるほど食べて、今年のお芋を味わいました。



*3園合同で柿取りを体験しました(11月18日)

お天気に恵まれ、秋の日差しや空気がとても気持ちよく感じられる中、石見幼稚園、美川幼稚園の子ども達と一緒に田橋町の太田農園さんに行き、柿を収穫したり、選果場で選別を経験したりしました。3園の子ども達が関わり合えるように4つのグループに分かれ、自己紹介した後ジャンケンやだるまさんが転んだ等をして、少しずつ顔や名前を覚えて仲よくなりながら、柿取りの順番を待ちました。柿を収穫する時は、枝の切り方や丁寧に扱うこと等の約束を守り、初めて使う剪定バサミも上手に使いながら、たくさん収穫することを楽しんでいました。その後は、田んぼのあぜ道を通り、(安全な所を走ることも楽しかったようです)、選果場で柿が選別される様子を見たり、実際に経験させていただいたりしました。何もかも初めての経験でしたが、子ども達は興味や関心をもちながら意欲的に動いていました。お土産に西条柿を干したおやつと合わせ柿をいただきました。美川幼稚園では、他園の友達と一緒にお弁当を食べたり、みんなでリレーをしたりして、楽しい交流ができました。



12月8日(水)と22日(水)はピッコロ遊ぼうの日です。未就園児親子の方ならどなたでも午前中の好きな時間に来て遊べます。ぜひ遊びに来てください。一緒に遊みましょう。